



中華人民共和国

今年も祭りの季節がやつてきました。借楽園では8月20日(土)17時30分から夏祭りを開催致します。屋台や盆踊りを企画しておりますので、ご家族の皆様も奮つてご参加くださいませ。

グループホーム偕楽園
TEL:22-5553 FAX:22-5554
居宅介護支援事業所 偕楽園
TEL:85-8561 FAX:22-5554
ヘルパーステーション偕楽園
TEL:75-8816 FAX:22-5554

えんしゅん新聞

6月24日、希望者を募つてゆめタウンに行き、お買い物を楽しみました。本来、神楽

中華料理を「」用意。
に餃子、エビマヨなど様
用者様も準備の段階から
輝かせ、お昼の時間にな
後まで中華を満喫できる日にな
メソを作ったり、デザートにラーメン
くると「これこれ、これが好みで
わった後も満足そつなく笑みで
余韻も楽しんでおられました。

取り、中華料理を堪能してい
る年も祭りの季節がやつて
ました。」チャーハンが綺麗
にした。偕楽園では8月20
日(土)17時30分から夏祭り
な黃色や」「エビマヨが美味
しい」と大好評でした。

平成28年8月発行 第24号

編集後記

機能が破綻する等して発症する障害の総称です。日射病とは違ひ、室内でも増加傾向にあります。

7月31日、グランプリホームの屋上にて花火を見ました。時間がなり、一発目の花火が上がるヒヤウ声。次々と上昇する花火に皆様、目が釘付けとなりました。連続で細かな花火があると拍手を出し驚いたりと、夏の夜にいつたる、終盤の大好きな花火を観てきました。

00m程度の水分補給ができるよう提供致します。その際、水分だけでの摂取ではなく、お茶ゼリー・ジューゼリーやも組み合わせ、無理なく摂取できるように努めております。

熱中症とは
よくある
高温環境下で、体内の水分
や塩分(ナトリウム)のバランス
機能が破綻する等して発症す

毎日のよつに新聞やニュースで熱中症について取り上げられていてますが、熱中症とは一体どのようなものなのでし

特集記事

A photograph showing a group of people, mostly children, sitting around a long table in a restaurant. They are eating from bowls and plates. The scene is well-lit by natural light coming through large windows on the right side of the frame.

7月19日、各ユニットにて
そつめん流しを行いました。
皆様、ユニットに飾り付けを
してある時から期待しておられ
て、去年のそつめん流しを覚
えていた方は「またそつめん
流すんやろ、楽しみやな」と
いう声が聞かれました。
そつめんが流れ始めると皆
様、流れるそつめんを一生懸
命に箸やフォークで掬い食べ
ていました。

A photograph of a man with a mustache, wearing a light-colored shirt, standing in a grocery store aisle. He is looking towards the camera. The shelves behind him are filled with various packaged food items, including what appears to be cereal boxes and snacks. The lighting is warm, and the shelves are well-stocked.

「うて物に帰つた後も」「これが楽しむるや」と二コニコ顔でしゃべる。笑顔で仰つておりました。」
「に行つたわあ」「樂しかつね、また行きたいなあ。」
帰りの車内では一矢しふ葉子を買った利用者は、なんや」と二コニコ顔でしゃべる。

A photograph showing a person from the side, wearing a dark blue dress with a colorful floral pattern. They are standing in front of a display counter. On the counter, there is a large, round pizza with toppings like cheese and possibly ham or pepperoni. Next to the pizza is a small white card with the number '100' printed on it. The background is slightly blurred, showing shelves with various products.

た。普段なんか食べへるには、なんど沢山のお店を回ります。リリーム屋さん、たいて焼き屋で、駄菓子屋さんや、アイス

号

女湖に行き菖蒲を鑑賞する
定でしたが生憎の天候だった
ため、急遽ゆめタウンに変
致しました。
が、急な変更ではありまし
けたよで、ゆめタウンに
着る前から、どのお店に
もうかと計画を立てている
もいらっしゃいました。

社会福祉法人 龜鵠会
猿樂園 偕楽
大分県別府市南莊園町25組
=874-0904

留學者